

# Se Recrudece la Tensión Política en la Argentina

Miles de Trabajadores Volvieron a Paralizar sus Labores.— Los Jefes Militares Siguen Deliberando.— Balbín Reclama un Gobierno no de Coalición.— Piden Juicio Político a López Rega

(EFE, UPI, AP y AFP)

**BUENOS AIRES, 10 de julio.**—Con alteraciones de diverso orden en la actividad laboral comenzó a expresarse hoy la inquietud existente en el ámbito sindical ante la falta de concreción del decreto presidencial que ratifique la resolución del Ministerio de Trabajo de autorizar los convenios colectivos de trabajo.

En varias fábricas del Gran Buenos Aires —cinturón industrial que rodea la capital federal— se realizaron en las primeras horas de hoy asambleas y ceses de actividades.

En todos los casos, las respectivas direcciones sindicales manifestaron desconocer las actitudes adoptadas por los trabajadores, pero se recuerda que idéntica situación se produjo durante toda la semana anterior, en la que en los días previos a la huelga de 48 horas decretada por la Confederación General del Trabajo —CGT, central obrera—, en gran parte de los complejos fabriles se desarrollaron medidas de fuerza espontáneas que sólo encontraron un cauce sindical oficial cuando el Comité Central Confederado —máximo organismo ejecutivo de la CGT— decretó el cese de actividades.

## DELIBERAN LOS MANDOS MILITARES

Entre tanto, los altos mandos de las Fuerzas Armadas argentinas realizaron hoy varias "reuniones de trabajo", se anunció aquí de fuente militar.

El comandante en jefe del Ejército, general Alberto Numa Laplane, participó esta tarde de una sesión de trabajo con los jefes de las principales regiones militares y varios altos responsables del Ejército, se indicó.

Poco después, Laplane se reunió con los jefes de la Marina y de la Aviación, almirante Emilio Massera y brigadier Héctor Fautario.

Los comandantes en jefe de las 3 armas fueron recibidos durante una hora y media por el ministro de Defensa, Adolfo Mario Savino, en su despacho.

Ninguna información acerca de los temas allí tratados fue proporcionada al término de la entrevista.

## NUEVO GABINETE

Por su parte, la presidenta María Estela Martínez anunciará mañana "la composición del gabinete nacional", según informó hoy un vocero gubernamental.

El portavoz de la Secretaría de Prensa presidencial no anticipó ningún detalle sobre cuales renuncias serían aceptadas y cuales rechazadas.

Mientras siguen las versiones sobre el presunto propósito de la presidente de pedir una licencia de 60 días para poder descansar de las tensiones que debió soportar en los últimos días.

La agencia Noticias Argentinas, afirmó hoy que el rumor comenzó a tomar cuerpo en esferas de la Casa de Gobierno.

Sin embargo en algunos círculos se puso en duda tal posibilidad ya que entraría a funcionar el mecanismo de sucesión provisional de la Presidencia de la Nación en la figura del titular del Senado, Italo Luder. Se recuerda que la presidente se opuso a que se cubriera la Presidencia del Senado, vacante desde el 25 de abril. Pese a esa orden e incurriendo en una virtual rebeldía, los senadores peronistas realizaron el martes la elección.

## GOBIERNO DE COALICION

Por otro lado, el líder radical Ricardo Balbín admitió anoche la posibilidad de una

participación de su partido en un gobierno de coalición.

En declaraciones a la prensa, el veterano dirigente afirmó que "el radicalismo no se negaría a buscar, con todo el país, las soluciones integrales. Los fondos y las formas deberían considerarse con la emergencia. Creo que estamos en una emergencia".

Sobre la crisis ministerial, y especialmente sobre la renuncia del ministro de Bienestar Social, y secretario privado de la jefe de Estado, José López Rega, Balbín puntualizó, que "no es solamente un hombre, sino un sistema, un modo, el que hay que cambiar. Nosotros criticamos a eso y a todos los que conforman ese modo. ese sistema", dijo.

Al mismo tiempo, el diputado Jesús Porto dijo que López Rega había incurrido en "delito en el ejercicio de sus

funciones y crímenes comunes", al ser "notoriamente, el instigador y autor intelectual de la asociación ilícita y de los crímenes de la banda terrorista de ultraderecha denominada popularmente las tres A", y pidió se le iniciara juicio político.

También lo acusó de haber encabezado una misión oficial que el año pasado fue a Libia y compró petróleo "a más de 16 dólares el barril, cuando su precio internacional no pasaba de los 13 y cuando aún existían ofertas provenientes de otro país, a 9.90 el barril".

Dijo asimismo Porto que López Rega es el "propulsor" de la designación de Rodrigo como ministro de Economía y su "diabólico plan económico que ha sumido en el estupor, la desesperación y el hambre al pueblo de la nación".